Stellungnahme der FDP Fraktion zu Bürgerbegehren (mündlich).

Die FDP Fraktion lehnt eine "Containerlösung" ab.

Begründung:

Nach Meinung der FDP Fraktion müssen wir alle Möglichkeiten ausschöpfen, damit unsere Schülerinnen und Schüler in festen Räumlichkeiten und festen Gebäuden unterrichtet werden können. Die Unterrichtung in Containern lehnen wir deshalb strikt ab, weil dies nur eine Notlösung ist. Bis zu fünf oder sechs Jahre würde die Notlösung dauern. Dies können wir nicht hinnehmen. Eine Nutzung von Containern zu Unterrichtszwecken, so zeigt die Erfahrung auch in Ostbevern, hat immense Nachteile: im Sommer zu heiß, bei Regenwetter keine Trocknung nasser Kleidung möglich, kein Flur vorhanden, fortlaufende Säuberung und Reinigung problematisch. Wollen wir so etwas tatsächlich unseren Kindern zumuten?

Solange andere räumliche Potenziale vorhanden sind, darf diese "Containerunterrichtung" unseren Kindern nicht zugemutet werden. Zumal die Schülerzahlen in beiden Grundschulen in den nächsten Jahren weiterhin abnehmen werden. Es darf nicht sein, die Kinder in Container zu schicken, wenn im gesamten Schulkomplex der drei Schulen Räumlichkeiten nicht entsprechend ausgelastet sind. An einer gemeinsamen, umfassenden und auch nachhaltigen Lösung sollten aber alle Beteiligten wirklich interessiert sein.

Wir als FDP Fraktion hatten in der Ratssitzung am 29. März vorgeschlagen – um möglichst die Schülerinnen und Schüler der JAS auf dem Gelände der JAS unterrichten zu können – das Selbstlernzentrum wieder als Klassenräume zu nutzen und das sanierungsbedürftige Toilettenhäuschen zum Selbstlernzentrum umzubauen. Diese unsere Fraktionslösung wurde durch eine Mehrheitsentscheidung abgelehnt. Diese Lösung schlagen wir auf Grund der neuen Sachlage erneut vor, da weitere Räume für 2013/2014 von der JAS benötigt werden.

Fazit: Unsere Schülerinnen und Schüler sind es uns wert, in festen Räumlichkeiten unterrichtet zu werden und nicht in Container "abgeschoben" zu werden. Die FDP Fraktion lehnt das Bürgerbegehren "Für Pavillons an der Josef Annegarn Schule" ab.

Dr. Meinrad Aichner

Fraktionsvorsitzender